

**ANALISIS PEMANTAUAN PENGENDALIAN INTERNAL KEGIATAN
PENYELESAIAN PEMERIKSAAN PAJAK TERHADAP EFEKTIVITAS
PEMERIKSAAN PAJAK PADA KANTOR PELAYANAN PAJAK
(KPP) PRATAMA PADANG**

Skripsi : M. Fadhli

Pembimbing: Rahmat Kurniawan, S.E, Ak., M.A

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan memahami bagaimana pelaksanaan pemantauan pengendalian internal terhadap kegiatan penyelesaian pemeriksaan perpajakan menggunakan metode analisis deskriptif. Metode ini tidak menggunakan alat-alat statistik, namun menginterpretasikan Standar Operasi dan Prosedur (SOP) serta bagan alur kegiatan penyelesaian pemeriksaan pajak. Tujuan lain penelitian ini adalah untuk menganalisa apakah kegiatan penyelesaian pemeriksaan pajak telah berjalan efektif dengan membandingkan laporan bulanan pemantauan pengendalian internal. Populasi dalam penelitian ini adalah laporan hasil pemeriksaan yang diterbitkan selama tahun 2014 sebanyak 323 laporan dengan jumlah sampel sebanyak 206 laporan. Metode sampling yang digunakan adalah metode sampling acak. Data yang digunakan dalam penelitian ini diambil dari Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama Padang setelah melakukan observasi dan wawancara dengan pihak terkait.

Berdasarkan kesimpulan hasil analisis menunjukkan bahwa aktivitas penyelesaian pemeriksaan pajak diukur dengan tingkat kepatuhan pelaksanaan Standar Operasi dan Prosedur, dimana persentase tingkat kepatuhan berada pada kisaran 72,21% dan 93,67% mengacu pada laporan pemantauan pengendalian internal bulanan. Hal itu berarti kegiatan penyelesaian pemeriksaan pajak telah berjalan efektif pada Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Pratama Padang.

Kata Kunci: pemantauan pengendalian internal dan penyelesaian pemeriksaan pajak

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 27 Juni 2016, dengan penguji:

Tanda Tangan	1	2	3
Nama Terang	Dra. Warnida, MM, Ak. CA	Denny Yohana, SE, Msi, Ak, CA	

Alumni telah mendaftar ke Fakultas dan telah mendapat Nomor Alumni:

	Petugas Fakultas/Universitas Andalas	
Nomor Alumni Fakultas	Nama	Tanda Tangan
Nomor Alumni Universitas	Nama	Tanda Tangan